

M et Mme LE MASSON sur la commune de St Jean de la Neuville.
Remplacement d'une pompe géothermie par une pompe aérothermie + ECS 190L

« Bonjour,

Quel plaisir de se réveiller avec du chauffage 😊

Je tenais à vous remercier vous et votre équipe pour l'installation de l'aérothermie.

Vous avez une équipe dynamique et très professionnelle. Vous pourrez leurs faire part de notre satisfaction.

Comptez sur moi pour vous recommander

Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année

Cordialement,
Le Masson Sébastien »

Décembre 2019